

EL EJEMPLAR "MODO DE VIDA NORTEAMERICANO"

"EL RACKET"

..(Tomado del libro "América de un Piso", Editorial Cronos, Buenos Aires Argentina).

Por las calles (se refiere a las de los Estados Unidos) corren los vendedores de diarios gritando: ¡El asesinato de un agente de policía! ¡El asalto de un banco! ¡El pesquisa Tomás mató al "gánster" James! El "ganster" Phillips mató al pesquisa Patterson.

Sería sorprendente que en esta ciudad no hubieran tiros secuestrados de hijos de millonarios, casas públicas enmascaradas y "racket". "Racket" es la más segura y lucrativa de las profesiones, si se la puede llamar profesión. Casi no existe género de actividad humana que no fuera tocado por el "racket". A un negocio entran varios jóvenes atléticos con sombreros claros, y solicitan del dueño una contribución mensual por la cual ellos procurarían disminuir los impuestos que el comerciante paga al Estado. Si el negociante no acepta, los jóvenes sacan ametralladoras portátiles y disparan contra el mostrador. Entonces él acepta. Eso es "racket". Después vienen otros jóvenes y piden cortésmente otra contribución mensual para librar al dueño de los primeros. Y también disparan contra el mostrador. Eso también es "racket". Los obreros de los sindicatos amarillos cobran a los fabricantes por romper huelgas. Y de los obreros por conseguirles trabajo. Es también "racket". Los artistas pagan el diez por ciento de su sueldo a los agentes aunque encuentren ocupación en su intermedio. También es "rac-

ket". Un médico envía al enfermo hepático para que consulte a un dentista, y recibe de este último el euarenta por ciento de sus honorarios. También eso es "racket"

A veces ocurre este que nos contó un médico de Chicago.

—Poco tiempo antes de las elecciones al congreso del estado de Illinois, vino a verme un hombre a quien veía yo por primera vez en mi vida. Era un "politician" del Partido Republicano. "Politician"

es un negociante, un hombre cuya profesión es la baja política. La política es la fuente de sus ganancias. Odio a ese tipo de hombres, groseros, atrevidos, mal educados. Es inevitable en ellos un cigarro en la boca, sombrero ladeado, ojos turbios y un anillo falso en el dedo gordo. "¡Buenos días, doc: —me dijo este hombre—. ¿Por quien piensa usted votar?" Quise darle una bofetada y echarlo a la calle. Pero medí la amplitud de su espalda y comprendí que si alguien saltaría rodando a la calle ése sería yo. Por eso dije discretamente —votaré por el candidato que prefiero. "Bien, dijo el "politician"— ¿me parece que usted tiene una hija que espera desde hace cuatro años un puesto de maestra?" Respondí que efectivamente así era. "Muy bien, dijo mi visitante, si usted vota por nuestro candidato, trataremos de lograr para su hija ese puesto, pero no podemos asegurar nada. Pero si usted vota por nuestro contrario puedo prometerle que su hija nunca será maestra." Ahí terminó la conversación. "Adiós doctor —me dijo el hombre al despedirse—. El día de las elecciones pasaré por usted". Es claro que me indigné, rabié, hasta sufrí por este descaro. Pero el día de las elecciones vino a buscarme. "Buenos días, doc, —dijo— puedo llevarlo a la mesa electoral". Y sabe, fui con él. Pensé que al fin y al cabo era igual que fuese elegido republicano o demócrata, y tal vez mi hija lograra ese puesto. No conté a nadie aún esto, me daba vergüenza. Pero esa vida política no la llevo, solamente yo. En todas partes reina el "racket".

PARODIA de la Cucaracha

(Saque Copias y las pasa a sus amigos Agréguele otras coplas de su cosecha)

La democracia, la democracia
ya no puede caminar,
porque resbala, porque resbala
en la farsa y la traición.

El ministro Volio Sancho
persigue las desnudeces
y también dice sandeces
que le dan mucho color...

La democracia, la democracia...

Los Fernandos y los Chalos
sabotean la democracia
porque les estorba el paso
de su tango original.

La democracia, la democracia...

El ministro Volio Sancho
es el rey del gallinero
y por eso cacarea
para llegar de primero.

INFORMACION ECONOMICA

—(Viene de la página 5)

Unión Soviética, etc. En el Asia tenemos la posibilidad de un gran mercado, el de China.

Existe la gran oportunidad de que estos países incluso nos pueden proporcionar maquinaria que los Estados Unidos nos niegan. Maquinaria que nuestro país necesita para su desarrollo industrial y que por tanto los Estados Unidos no quieren venderla para evitarse futuros competidores en los mercados.

Esto es desesperante. Todos los grandes países se están safando de esa garra diabólica de los Estados Unidos. Hasta las grandes potencias comercian con la Unión Soviética, China, etc. Los mismos Estados Unidos lo hacen para obtener ventajas económicas, de toda índole. Pero estos países pequeñitos de América, que son los

que más necesitan el estímulo de ese comercio exterior que nos ofrecen esas potencias, no se atreven a comerciar por miedo al grosero Mr. Dulles o a cualquier otro patán de los que acostumbran humillarnos.

Pero el gobierno debe comprender que los Estados Unidos actúan conforme a sus propios intereses al demandar a estos países el aislamiento económico con los países de Europa y Asia. Pero que los intereses nuestros nos deben llevar a lo contrario: a establecer amplias relaciones comerciales y diplomáticas con esos países, pues sólo con un cambio de orientación en esta materia, podemos librarnos del tremendo impacto de la crisis económica que se avecina.